
Après notre mariage,

mon plus beau souvenir,

c’est la naissance de

notre premier enfant,

une fille, car à ce

moment là, nous

formions vraiment une

vraie famille. Une

mamie de vingt

petits-enfants et dix-sept

arrières-petits enfants.

Hélèna 82 ansMons-en-Baroeul
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